
上高地合同学習反省会（職員）2023.2.21 

 今年度の「上高地学習」について，本校職員とご協力いただいた関係各所の皆様が，今年度を振り

返り，来年度に向けての見通しをもつための会を開きました。 

参加いただいた方からは「子どもたちは上高地と体全体での関わりを重ねながら、自然との付き合い

方を学んでいく。子どもに合わせてプログラムも変化していく」や「子どもの興味の持ち方がバラエティに

富んでいる。その子その子の感じ方や表現の仕方を事前に知っておくことも大切」などのご意見をいただ

きました。来年度につながる会になりました。 

  

  

  


